

Paris : guerre des terrasses, rue Montorgueil

BFM TV, 18 mai 2012

Dans certains quartiers de Paris, le bras de fer continue entre restaurateurs et riverains, excédés par les nuisances sonores. En cause également, le débordement des terrasses. Dans la rue Montorgueil, où les terrasses abondent, les restaurateurs croulent sous les amendes. Des PV qu'ils contestent. Une procédure judiciaire est en cours.

Elisabeth Bourguinat, de l'association Accomplir, dénonce le débordement illégal des terrasses, qui rend la circulation dangereuse pour les piétons. Pour elle, aucun doute, le problème a empiré. La crispation est encore plus vive dans la rue semi-piétonne Montorgueil. Les restaurateurs se disent victimes d'un acharnement et croulent sous les PV, pour cause d'extension d'étalage sur la voie publique sans autorisation. Comme d'autres, ce gérant doit payer près de 10.000 euros d'amende. Restaurateurs et cafetiers estiment être dans leur bon droit. Le problème numéro un selon eux, ce sont les plots en panne au début de la rue, responsables d'une augmentation de la circulation. Afin d'apaiser la situation, le maire d'arrondissement propose une charte locale. Laisser un mètre de trottoir libre et fermer à 23 heures. Un compromis qui ne satisfait personne pour l'instant.

source: http://www.bfmtv.com/paris-guerre-des-terrasses-rue-montorgueil-actu27867.html